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Data: 22 de novembro de 2023  
Local: Sede Angélica – Avenida Angélica, 2.364 – São Paulo 
Início: 13h45min 
Término: 14h57min 
.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 
Presenças: 
Eng. Agr. Alfredo Chaguri Júnior 
Eng. Seg. Trab. e Eng. Ind. Mec. Eduardo Araújo Ferreira 
Eng. Civ. e Eng. Seg. Trab. Henrique Di Santoro Junior 
Eng. Agr. e Geog. Eltiza Rondino Vasques 
Geol. Marcos Domingues Muro 
Eng. Civ. e Eng. Seg. Trab. Renato Guerra Franchi 
Tecg. Eletron. Ricardo Massashi Abe 
.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 
Ausências justificadas:  
Eng. Agr. Marco Antonio Tecchio e Eng. Alim. Claudia Cristina Paschoaleti. -.-.-.-.-.-.- 
.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-..-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
Falta: Não houve. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 
-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
Apoio Técnico: Hugo Leonardo R. B. Dragone. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 
I - Abertura da sessão e verificação do quórum: Verificada a existência de 
quórum regimental, o Sr. Coordenador, Eng. Seg. Trab. e Eng. Ind. Mec. Eduardo 
Araújo Ferreira, deu início aos trabalhos, cumprimentando a todos e agradecendo 
pelas presenças. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-
.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 
II – Leitura, discussão e votação da Súmula da reunião ordinária de 25/10/2023: 
Dispensada a leitura da súmula, haja vista o encaminhamento na convocação, esta 
foi aprovada por unanimidade. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-
.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 
III - Leitura de extratos de correspondências recebidas e expedidas: -.-.-.-.-.-.-.-.- 
Não houve. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-
.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 
IV – Comunicados: -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-  
Não houve. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-
.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 
V –  Outros assuntos: -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 
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O Coordenador Eduardo Araújo Ferreira comentou que em seu entendimento houve 
um avanço no trabalho da Comissão Permanente de Legislação e Normas neste 
exercício pois a CLN trabalhava sob demanda da Presidência e da Diretoria e, nesta 
gestão, a CLN passou a ser mais ativa procurando uma aproximação junto às 
Câmaras Especializadas. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
O Conselheiro Marcos Domingues Muro comentou a respeito do Ofício Conjunto – 
COORDENADORES CAMARAS ESPECIALIZADAS nº 001/2023, de 14/09/2023, 
que tem como assunto a solicitação de medidas de responsabilidade ética no 
desempenho do exercício do mandato de Conselheiro. Este ofício foi assunto da 
reunião de Coordenadores e foi levado ao conhecimento dos demais Conselheiros 
através das Câmaras Especializadas que em sua maioria votaram contra o Ato 
Administrativo proposto por entender que o Ato da maneira que está poderia ser 
usado como instrumento de perseguição política. O Conselheiro Renato Guerra 
Franchi manifestou o seu entendimento de que o ato deveria ter um caráter mais 
educativo e menos punitivo. O Conselheiro Marcos Domingues Muro se manifestou 
no sentido de que o Conselheiro deve ter a possibilidade de se justificar, por 
exemplo, por estar participando de um Congresso ou não ser um assunto de seu 
domínio. O Coordenador Eduardo Araújo Ferreira solicitou a presença da Gerente 
do GAC 1, Arq. Urb. Dinah Sayuri Iwamizu que prontamente atendeu o pedido e fez 
um breve histórico do Ofício Conjunto, manifestando o seu entendimento de que a 
CLN pode analisar a proposta de Ato Administrativo e fazer as suas sugestões 
através de uma deliberação a ser enviada para que ela possa compilar todas as 
sugestões. Confirmou que houve um pedido para apresentação de alterações por 
parte das Câmaras Especializadas. Explicou que alguns Conselheiros, apesar dos 
treinamentos realizados e esforços do Conselho, não estão relatando os processos 
e não estão cumprindo o Regimento do CREA-SP. No Regimento somente há 
punição para os Conselheiros que não devolvem os processos que estão em sua 
posse ao final do mandato. A CLN deliberou por analisar o Ato Administrativo 
proposto até a sua próxima reunião ordinária e que enviará as suas sugestões de 
alterações através de uma deliberação à gerência do GAC 1. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
O Coordenador Eduardo Araújo Ferreira explicou que será feita uma minuta do 
Relatório Final da CLN e este documento será enviado a todos com antecedência 
para análise e deliberação na próxima reunião ordinária. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 
A CLN deliberou pela aprovação das datas de 28/02/2024 e de 27/03/2024, às 
13h30, para a realização das duas primeiras reuniões ordinárias da CLN para o 
exercício de 2024. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.  
-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 
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Nada mais a ser discutido, o Coordenador, Eng. Seg. Trab. e Eng. Ind. Mec. 
Eduardo Araújo Ferreira, agradeceu a todos pela presença e deu por encerrada a 
reunião. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-
.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
 
A PRESENTE SÚMULA FOI LIDA E APROVADA EM REUNIÃO DESTA DATA E 
SEGUE ASSINADA PELO COORDENADOR. 
 
 

São Paulo, 20 de dezembro de 2023. 
 
 

Eng. Seg. Trab. e Eng. Ind. Mec. Eduardo Araújo Ferreira 
Coordenador da Comissão Permanente de Legislação e Normas 


